

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA INDEKS MASSA TUBUH (IMT) DAN TEKANAN DARAH PADA IBU-IBU DI KOMPLEKS PERUMAHAN KEHAKIMAN KELURAHAN SUKASARI TANGERANG

Created by ARI KURNIA ADAM WIJAYA

Subject : HUBUNGAN ANTARA INDEKS MASSA TUBUH (IMT) DAN TEKANAN
Subject Alt : HUBUNGAN ANTARA INDEKS MASSA TUBUH (IMT) DAN TEKANAN
Keyword : HUBUNGAN ANTARA INDEKS MASSA TUBUH (IMT) DAN TEKANAN DARAH PADA IBU-IBU DI KOMPLEKS PERUMAHAN KEHAKIMAN KELURAHAN SUKASARI TANGERANG

Description :

Masalah perubahan Indeks Massa Tubuh merupakan masalah perubahan bentuk tubuh yang erat hubungannya dengan penyakit dan penanganannya memerlukan tindakan yang komprehensif. Perubahan Indeks Massa Tubuh pada manusia terutama diakibatkan oleh penimbunan energi dalam bentuk lemak yang tidak terpakai. Lemak dalam tubuh mengakibatkan kandungan lemak dalam darah meningkat, sehingga mengakibatkan tekanan darah mengalami peningkatan dan mengalami perubahan tekanan. Akibatnya resiko terkena penyakit kardiovaskuler bisa dialami oleh mereka yang tekanan darahnya tinggi. Dari berbagai penelitian epidemiologis yang dilakukan di Indonesia menunjukkan 1,8% – 28,6% penduduk yang berusia diatas 20 tahun adalah penderita hipertensi. Tujuan penelitian ini adalah Mengidentifikasi hubungan antara Indeks Massa Tubuh dan Tekanan Darah pada ibu-ibu di Kompleks Perumahan Kehakiman Kelurahan Sukasari Tangerang. Metode penelitian yang dipakai adalah studi korelasi dengan menggunakan rumus Pearson Product Moment. Dari data diatas penulis melakukan pengukuran Indeks Massa Tubuh yang didapatkan nilai mean 21.70 (\pm 3.356) dan untuk pengukuran tekanan darah didapatkan nilai mean 113.43 (\pm 8.145). Hasil uji statistik menunjukkan adanya hubungan positif antara tekanan darah dan indeks massa tubuh ($r = 0,365$; $p < 0,05$). Dapat disimpulkan bahwa upaya menjaga berat badan agar tetap normal sangat positif untuk dapat mengetahui tekanan darah dalam kondisi normal

Contributor : Iskari Ngadiarti, MSc
Date Create : 17/12/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2003-31-094
Collection : 2003-31-094
Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor